



Live in Oerlikon

Aus heiterem Himmel

Ein Konzert mit Bar und Café für alle Generationen. Clemens Bittlinger und David Plüss präsentieren Chansons mit Tiefgang, Mut und Power. Eintritt frei – Kollekte.

Freitag, 13. März, 19 Uhr (Türöffnung 18.30 Uhr)
Kirche Oerlikon (Oerlikonerstrasse 99, 8057 Zürich)

Kirchenkreis zwölf

reformiert-zuerich.ch/zwoelf

Live in Oerlikon

Aus heiterem Himmel

Bittlinger und Plüss – ein erstklassiges Duo. Der eine ein Liedermacher und evangelischer Pfarrer; der andere ein virtuoser Pianist und Komponist. Ob vor Tausenden am Kirchentag in Deutschland oder beim Wohnzimmerkonzert – sie begeistern durch Chansons und Ohrwürmer, deren Melodien nah am Text liegen, mit Schmunzeln und Tiefgang.

Diese Musikerverbindung bietet persönliche, ehrliche Songs, die berühren, aufrütteln und ansprechen. Clemens Bittlinger, aus dem Odenwald (Deutschland), versteht Musik als moderne Glaubensaussage, die Mut und Trost schenkt. An seiner Seite der kongeniale Schweizer Pianist und Arrangeur David Plüss. Auf ihrer Tournee machen sie Station in Oerlikon und geben hier eines ihrer seltenen Schweizer Konzerte. Als musikalische Botschafter der Christoffel-Blindenmission verbinden sie künstlerische Qualität mit einem Botschaftsauftrag.

Rund ums Konzert gibt es ein Rahmenprogramm. An einer alkoholfreien Cocktailbar werden Drinks, Snacks sowie Kaffee, Tee und Kuchen zu günstigen Preisen angeboten. Auch ist die Jugendarbeit mit einem Minecraft-Projekt vor Ort: Ein Heissluftballon entsteht – ein eigenes, kleines Abenteuer zum Mitmachen. Erleben Sie die energiegeladene Atmosphäre, humorvolle Publikumsintegration und Kernaussagen. Ein Konzert, das inspiriert und Zuversicht schenkt – für Jugendliche und Erwachsene.

Freitag, 13. März, 19 Uhr (Türöffnung 18.30 Uhr)
Kirche Oerlikon

Kirchenkreis zwölf

reformiert-zuerich.ch/zwoelf

